

# 新春メッセージ

東根市長 土田正剛



新年明けましておめでとうございます。

区民の皆さまにおかれましては、輝かしい希望に満ちた新春をお迎えのことと、心からお慶びを申し上げます。

昨年も多くのご事業で中央区の方々と交流をさせていただき、両都市の絆を深めることが出来ました。

本市特産品のさくらんぼを広くPRする「さくらんぼ種飛ばし大会」を、6年ぶりに月島で開催させていただいた他、子ども交流事業として本市児童が中央区を訪問した際には、伝統工芸である組紐を体験させていただくなど、いずれの事業も中央区の皆さまより、多大なるご尽力をいただきました。感謝を申し上げます。

今年は中央区と友好都市の盟約を締結してから35年の節目の年になります。さくらんぼの苗木が縁で始まった両都市のお付き合いは、さまざまな交流事業により着実に深まり、東根市政のさまざまな分野でたくさんのお実を結んでおります。

今後もさまざまな交流を通し、本市の豊かな自然、文化に触れていただく機会を準備させていただきたいと考えております。

結びに、中央区のますますのご発展と、区民、市民を中心とした心に残る交流ができますことを願うと共に、区民の皆さまのご健勝とご多幸を心からご祈念申し上げます、年頭のご挨拶といたします。

土田正剛

サザランド市長 ジャック・ボイド



“Akemashite omedetou goza imasu!”

サザランド市民を代表して、心からの新年のお喜び

を山本泰人区長および中央区民の皆さまに申し上げます。

本年は、わたくしたち二つの都市において記念すべき年です。姉妹都市締結35周年を祝うため、1993年に中央区のみなさまから贈られた、平和公園内の素晴らしい日本庭園をともに訪れるなど、一連の記念行事の準備を進めているところです。1991年の姉妹都市締結以来、この長きにわたる絆により私たちはお互いの文化理解を深め、両都市で数えきれない経験を共有してきました。

2025年7月には、副市長がサザランド市に8泊で滞在される中央区中学生派遣団をお迎えしました。派遣生徒は、地元市民の家にホームステイし、地元の学校に通い、オーストラリア沿岸の生活を体験し、国立公園の自然の美しさに感動していました。また、お別れの会では、この機会にできた絆と今後何年も心に残る共有された思い出について振り返りました。

2025年9月末には、サザランド市の生徒が中央区を訪問し、10日間滞在しました。彼らは区立中学校に3日間通い、ホストファミリーと生活し、東京の活気に満ちた文化を体験しました。ホストファミリーの温かなおもてなしに加えて、さまざまな場所を訪問することで、日本文化への理解を深めました。この素晴らしい経験により、多くの刺激が与えられるとともに、交流により生まれた友情が一生涯続くことを願っていると述べています。

これらの経験は若者の視野を広げ、日本文化への理解を深め、国境を越えたつながりを築くかけがえない機会をもたらします。

わたくしのサザランド市長2年目の年も、この二つの都市の結びつきがより強くなるよう献身的に取り組んでまいります。中央区とサザランド市の友好関係は、私たちのコミュニティにとって大きな誇りの源であり、この節目の年を一緒に迎えることを喜ばしく思っています。

ジャック・ボイド

## 新春の にぎわい

1月2・3日

第102回 東京箱根間往復 大学駅伝競走



中央通り

3日の復路で中央通り(京橋～日本橋北詰間)を駆け抜けます。

1月2・3日

浜離宮で 華やかなお正月



浜離宮 恩賜庭園

2日に「獅子舞」の公演と合気道の演武、3日に伝統ある鷹狩りの技「放鷹術」を披露します。

1月4日

こどもたこあげ大会



浜町 運動場

自分だけのオリジナルのたこを作り、新春の空の下でたこあげを楽しみます。

1月5日

「築地魚河岸」初荷



築地 魚河岸

新鮮でおいしい目利きの厳選食材を求めて、多くのお客さんににぎわいます。

区の公式HPやSNSをチェック!

区公式ホームページ



X (旧 Twitter)



Instagram



YouTube



LINE

